

OPINI WARGA

Debat Publik Kedua Pilkada Kabupaten Solok 2024: Penguatan SDM, Sosial-Budaya, dan Tata Kelola Pemerintahan Jadi Sorotan

JIS Sumbar - SOLOK.OPINIWARGA.COM

Nov 17, 2024 - 15:22



SOLOK – Debat publik kedua calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Solok berlangsung di GOR Batu Batupang, Koto Baru, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Minggu, 17 November 2024. Mengangkat tema 'Penguatan Sumber Daya Manusia, Sosial, Budaya, Kualitas Pelayanan Publik, dan Tata Kelola Pemerintahan', acara ini diikuti tiga pasangan calon (Paslon), yaitu Paslon nomor urut 1 Budi Satriadi dan Hardinalis Kobal, Palon nomor urut 2 Emiko dan Irwan Satriadi dan Paslon nomor urut 3 Jon Firman Pandu dan

Candra.

Acara resmi dibuka oleh Ketua KPU Kabupaten Solok, Hasbullah Alqomar, dengan sambutan yang menekankan pentingnya debat sebagai bagian dari pendidikan politik masyarakat.

"Debat ini bertujuan untuk memberikan gambaran kepada masyarakat tentang visi, misi, dan program nyata masing-masing pasangan calon dalam mewujudkan Solok yang lebih baik," ujar Hasbullah.

Turut hadir dalam kegiatan ini jajaran Komisioner KPU Kabupaten Solok, yakni Despa Wandri, ST, M.Pd, Defil, SE, Novialdi Putra, S.Pd.I, M.Pd, Sio, dan Sekretaris KPU Kabupaten Solok, Yuliardi, SE. Hadir pula Ketua dan jajaran Bawaslu Kabupaten Solok, Forkopimda, Tim Perumus Pertanyaan dan Panelis, serta perwakilan partai politik pengusung dan pendukung masing-masing pasangan calon.

Suasana Debat Dinamis dan Interaktif

Masing-masing pasangan calon berusaha menarik perhatian dengan gagasan-gagasan strategis. Suasana debat berlangsung dinamis, dengan sejumlah sesi tanya jawab antar kandidat yang memancing diskusi hangat namun tetap dalam suasana kondusif.

Ketua KPU Kabupaten Solok menyampaikan apresiasi dan terima kasihnya kepada jajaran KPU Kabupaten Solok serta staf dan seluruh pihak panitia dan pihak lain yang terlibat dalam pelaksanaan debat, dengan harapan bisa berjalan tertib dan sesuai regulasi.

"Kami berharap masyarakat dapat menggunakan debat ini sebagai referensi untuk memilih pemimpin yang sesuai dengan aspirasi mereka," ujarnya.

Pentingnya Partisipasi Masyarakat

Debat ini menjadi bagian dari upaya memberikan informasi yang jelas dan akurat kepada masyarakat jelang pemungutan suara. Dengan hadirnya Forkopimda, tokoh masyarakat, dan para pendukung pasangan calon, kegiatan ini mencerminkan antusiasme masyarakat terhadap Pilkada Solok 2024.

Pemungutan suara direncanakan berlangsung pada 27 November 2024, dengan harapan tingkat partisipasi pemilih dapat meningkat dibandingkan Pemilu sebelumnya.

Debat yang dipandu oleh Mikel Muhammad dan Ola Lien, disiarkan langsung di Kanal YouTube KPU Kabupaten Solok serta beberapa Radio Lokal Solok. Pada sesi pertama debat, diawali dengan penyampaian visi-misinya masing-masing Paslon. (Amel)